



Les Sables d'olonne, le 10 décembre 2019

SPIP des Sables d'Olonne mobilisé

Tous les CPIP de l'antenne des Sables d'olonne syndiqués et non syndiqués dénoncent les réformes imposées par le gouvernement destructrices des principes d'égalité de traitement des agents.

Nous sommes des fonctionnaires sous statut spécial au service du public !

Nous refusons de devenir des RPO 2.0 au service de managers !

Réunis majoritairement ce jour en AG, nous avons décidé de nous joindre au mouvement national de contestation et d'apposer en signature de mail à compter de ce jour :

« Attachés aux valeurs de la Fonction Publique, les agents du SPIP de l'antenne des Sables d'Olonne dénoncent l'application de la Loi de Transformation de la Fonction Publique par le Ministère de la Justice. Nous réclamons le maintien d'un système juste au sujet de la mobilité et de l'évolution carrière de son personnel »

En fonction des réponses apportées par la DAP à ce mouvement, nous envisagerons ultérieurement d'autres types d'actions.